
Limpieza en 
los tanques 
La Profesora Sandra Simón sostu
vo 'hemos terminado, antes del 
receso, con la limpieza de todos 
los tanques de agua de todas las 
escuelas. Es con una empresa es
pecializada de saneamiento am
biental'. La Presidenta del Conse
jo Escolar comentó 'es con todos 
los protocolos que indica la Direc
ción General de Educación'. 

La voz de los vecinos 
La Lic. Leticia lacovelli consideró 
'milito desde los 16 años por lo que, 
la posibilidad de ir en una lista, para 
los que nos gusta el trabajo social, 
es por tener un lugar ya específico 
en este caso en el Concejo Delibe
rante'. La precandidata del Frente 
de Todos explicó 'la idea es poder 
ser la voz de muchos de los vecinos'. 
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El partido con los 
faraones 
Alexis Szulga señaló 'volvimos. Por 
suerte se pudo volver. Esta pande
mia no perdona nada porque nos 
habíamos vuelto a encerrar'. El ar
quero del Club Atlético Peñarol co
mentó 'más allá del resultado espe
rábamos poder estar en contacto 
con la pelota y no tanto físico. Ve
níamos de hacer 4 pretemporadas 
sin tener lo que nosotros queremos 
que es el fútbol'. 
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El amistoso en 
Tornquist 
Jerónimo Balcarce indicó 'tuvimos 
un amistoso con Unión de Torn
quist. Hacía rato que no jugábamos 
un partido, entre comillas, formal, 
así que sirvió mucho'. El futbolista 
de Club Sarmiento señaló 'estamos 
contentos de volver otra vez. Fue un 
rival que, por lo que he hablado con 
algunos de los chicos, venían entre
nando bien, y en lo físico venían pa
recido a nosotros'. 
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